

Santiago goleó a Guyana y clasificó a cuartos de final



La Habana, 10 abr (RHC) El once de Santiago de Cuba goleó al Fruta Conqueros de Guyana cuatro goles a cero y aseguró su pase a los cuartos de final del torneo de Clubes del Caribe, que tiene como sede a dos estadios de Curazao.

Santiago, que durante los dos primeros partidos ante Curazao e Islas Caimán no marcó goles, mantuvo esa tendencia hasta el minuto 40 del juego de este martes cuando apareció Rolando Abreu para romper el maleficio y mandar el cuero al fondo del marco guyanés.

El gol pareció quitarle presión a los Diablos y tres minutos después Jorge Villalón lo imitaba para mandar el partido con ventaja de los cubanos dos goles por cero.

La segunda mitad repitió el marcador con Abreu marcando su segundo del partido en el minuto 50, y Eddy Gelkis Olivares puso el cuarto y definitivo en el 71, desatando la doble celebración cubana: el triunfo y el pase como líderes de Grupo.

En el estadio Ergilio Hato, el Jon Holland de Curazao derrotó un gol a cero a Scholars International de Islas Caimán en un disputado encuentro que se definió gracias a un gol del venezolano Hugo Alejandro Acosta a los 38 minutos.

Scholars International inició la noche como líder del grupo con 4 puntos y al final de la jornada, fue desplazado al tercer lugar. Jon Holland y Santiago de Cuba terminaron empatados con cinco puntos cada uno.

Ahora el plantel, que dirige Leonardo Herrero, jugará el jueves los cuartos de finales del torneo ante el Wales de Barbados en busca del pase a las semifinales del próximo sábado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/188011-santiago-goleo-a-guyana-y-clasifico-a-cuartos-de-final>



Radio Habana Cuba